

Am 25.11.2023 von 15:30 bis ungefähr 18:30 Uhr hieß es für 22 Teilnehmer\*innen ab 7 Jahren: Augen auf und aufgepasst, denn wir (die Jugend des LSV) waren in der Lazerzone in Essen - Krey und haben dort Lasertag gespielt. Nachdem alle angekommen waren und sich umgezogen haben, ging es schon fast los. Zuerst hat jede/jeder eine Karte bekommen, wo der Name, den man sich vorher aussuchen konnte, drauf stand. Die Karte war eine Art Ausweis, da man sich damit vor jeder Runde einloggen musste. Danach haben wir uns ein kurzes Erklärvideo angeschaut, um zu wissen, was erlaubt ist und was man lieber lassen sollte, also was für Regeln dort gelten. Dann war es endlich so weit und wir konnten im verschiedenen Teams gegeneinander antreten. Innerhalb von 15 Minuten war es von jedem/jeder die Aufgabe möglichst viele Punkte für sich selbst aber auch für's Team zu sammeln. Zwischen den Runden hatten wir etwas Pause, um uns etwas zu stärken und auszuruhen. Wir haben insgesamt 4 Runden, die jeweils 15 Minuten dauerten, Lasertag gespielt. Am Ende wurden die Kinder abgeholt und fuhren zufrieden Nach Hause.

Zum Schluss lässt sich sagen, dass man beim Lasertag sehr viel Spaß haben kann, egal ob groß oder klein oder alt oder jung, denn wir haben alle eine schöne Zeit gehabt und freuen uns schon auf die nächste Jugendaktion.

Ein Bericht der stellvertretenden Jugendwartin Rebekka Edegbe